

Expertos prevén que el dólar seguirá sobre \$900 y alta inflación en junio

● Ayer bajó el precio del dólar tras varios días de alza, aunque su valor se mantuvo alto, en los 910 pesos, lo que según la Encuesta de Operadores Financieros publicada por el Banco Central seguirá en esos niveles durante un mes. Dicho estudio también planteó que la inflación de junio será del 1%, proyección superior a las anteriores.

Además ayer se reveló que las ventas presenciales minoristas en la Región Metropolitana bajaron 2,2% en mayo, lo que según la Cámara Nacional de Comercio evidencia de “una fuerte desaceleración” de la economía. 